

Aussitzen geht nicht.

Veröffentlicht am [12. April 2016](#) von [DEMOKRATISCHE MITTE DEUTSCHLANDS](#)

Herr Böhmermann hat seinen großen Tag. Manche Dinge kann man nicht aussitzen, das haben wir in der Flüchtlingspolitik gesehen. Nun lässt sie sich in die Enge treiben, die Kanzlerin. Wahrlich eine jämmerliches Bild. Die Lösung lag auf der Hand. Sie hätte die Möglichkeit gehabt, die Entscheidung den deutschen Gerichten zu überlassen. Schon wieder gibt es ein Minuspunkt in Sachen „Schaden abwenden“. Jetzt hat die Republik ein Problem und Erdogan leitet den Rückzug ein. Er wird sich nun nicht mehr an die Vereinbarungen gebunden fühlen, damit haben wir ein noch größeres Problem.

Quelle: <http://dmd-partei.info/?p=422>, abg. 30.7.16

Formatiert von www.Parteienlexikon.de